

M. McKenny a lu l'adresse en anglais et M. Lambert (natif de Saint-Jérôme) a lu l'adresse en français.

Mgr l'Archevêque a répondu dans les deux langues en montrant combien l'Eglise apparaît une, sainte, catholique et apostolique lors de la consécration d'un évêque, et il a montré la différence qui existe entre les évêques proprement dits, ayant reçu la consécration et une mission divine, et ceux qui ne sont évêques que de nom.

Notre vénéré Métropolitain a fait voir comment les Canadiens-Français ont rempli leur mission de peuple-apôtre à la Rivière Rouge et dans tout le Nord-Ouest, en faisant connaître et aimer notre sainte religion et en appelant les missionnaires catholiques de France et du Canada.

Pionniers de la civilisation, nos compatriotes ont été avec nos bons Métis, les auxiliaires, les guides, les interprètes des missionnaires.

La conclusion des deux longs et intéressants discours a été : "Noblesse oblige." Tant de gloire dans le passé devient une responsabilité pour le présent et l'avenir. Que les catholiques de tout le Nord-Ouest, que les Canadiens-Français surtout, soient fiers de leur Eglise, de leurs origines, et qu'ils fassent honneur au passé par une vie irréprochable, une obéissance parfaite à leurs pasteurs, et un zèle ardent et éclairé pour toutes les causes catholiques.

---

**DING ! DANG !**

---

## **Œuvre des Redemptoristes de Brandon**

A RAPID CITY.

Les quelques familles catholiques des environs se réunissaient jusqu'ici dans une habitation, à la campagne, à Minnedosa ou ici.